
Alors sans plus tarder, je vais vous accueillir Cobra. Merci beaucoup d'être venus et nous soutenir ici 

à préparer pour le changement le site web qui nous permet de vous interviewer aujourd'hui. 

Espérons que les gens du monde entier qui suivent votre information sur votre blog examineront 

cela. 

Cobra. Je vous remercie. 

 

Cobra:. Bienvenue à tous 

 

Rob: Oui. Cobra, vous venez d'avoir une merveilleuse activation en Suisse avec Rolph et un groupe 

merveilleux avec certains des gens qui sont allés en Egypte, et je comprends Freddie était là. Vous 

avez eu de grandes choses. Donnez-nous une petite mise à jour sur ce qui s'est passé avec 

l'activation. 

 

Cobra: Oui, l'activation lui-même était un grand succès. Nous avons réussi à mettre les énergies, qui 

ont effectivement changé la structure de la fréquence de la lumière à l'intérieur de ce système 

solaire. Donc, c'est très important. Nous avions un groupe très fort oui, nous avons eu un grand 

succès et nous sommes très heureux de ce que nous avons fait au cours des événements là-bas. Je 

vais faire un post sur le blog de cette activation dans une perspective plus  cosmique et planétaire 

dans les prochains jours. 

 

Rob: j'ai vraiment senti comme un petit changement le samedi. Il semblait presque imperceptible, et 

il semble que, dernièrement, il y a eu beaucoup de dissension, beaucoup de vent oscillant autour des 

émotions des gens. J'ai remarqué beaucoup d'anxiété. Est-ce la compression des parasites et des 

archontes astrales? 

 

Cobra: Exactement. Vous voyez, les navires, les bateaux-mères de la Confédération galactique, ont 

été placés à l'intérieur du nuage d'Oort autour du système solaire, et maintenant ils sont dans le 

système solaire, et cela à créer beaucoup de pression sur la surface de la planète, ce qui déclenche 

pour tous les archontes éthérique qu’ils soient supprimés ainsi que leurs technologies, ce qui peut 

effectivement être ressenti comme une pression sur votre champ d'énergie. 

 

Rob: Que proposez-vous pour les personnes qui ressentent cela? Surtout pour les autres personnes 

dans leur vie qui n'ont aucune idée de ce qui se passe. Quelle est la meilleure façon pour les gens de 

faire face à ces pressions intenses? 

 

Cobra: Il y a quelques choses que vous pouvez faire. Le numéro un est d'aller dans la nature, parce 

que si vous êtes loin de la masse de la population humaine ces pression éthérique sera moins 

importante parce que les archontes ont tendance à se concentrer dans les droits de zones 

densément peuplées. Donc, c'est le numéro un. Le numéro deux est de faire votre propre connexion 

avec votre Soi supérieur et les forces légères. Cela aura tendance à éliminer une partie de la 

pression. Bien sûr, il existe de nombreuses techniques de protection que vous pouvez utiliser pour 

vous protéger 

 

Rob: Je suppose que nous devrions probablement entendre, donnez-nous votre top trois. 

 

Cobra: Je dirais numéro un est le pilier de la lumière. Vous pouvez simplement visualiser un pilier de 

lumière blanche brillante venant du ciel, en passant par vous, au centre de la terre. Nombre serait la 

flamme violette. Je pense que si vous utilisez les deux qui pourrait être très efficace. 



 

Rob: Je veux savoir quel est l'état actuel des choses en Ukraine en vue de la Résistance. Est-il de 

mieux en mieux, s’aggrave-t-il, se stabilise-t-il? Les choses semblent resurgir au Vietnam et il semble 

y avoir d'autres actions en cours. Que pense le Mouvement de la résistance de l'Ukraine en ce 

moment? 

 

Cobra: Eh bien, je dirais que la situation est une tension dynamique, et que maintenant les forces 

légères sont encore de stabiliser la situation de sorte que nous n'avons pas une guerre tous azimuts. 

Les forces légères espèrent que cette stabilité dynamique sera maintenue si aucun conflit drastique 

ne se passe. Bien sûr, il n'est pas impossible que de nouvelle violence éclate dans cette région parce 

que la cabale est tout à fait déterminée à commencer une guerre là-bas, et très probablement cela 

n'arrivera pas. 

 

Rob: Oui, l'aspect majeur de la guerre ne se fera pas, mais ces flambées, de violence j'ai entendu dire 

que 650 personnes sont mortes, ce qui est une horrible atrocité bien sûr, mais quand on regarde à 

grande échelle de la guerre ce n'est pas aussi mauvais que ça pouvait être. Disons-le de cette façon. 

 

Rob: Y at-il d'autres domaines dans l'élaboration des plans par la cabale que nous devrions regarder 

et envoyer nos prières ?. Certaines personnes ont entendu parler de la population du Nigeria 

relevant des attaques quotidiennes de la soi-disant terroriste Boko Haram, avec les filles. Est-ce une 

désinformation ou faux drapeau, ou est-ce vraie? Il semble assez réel. 

 

Cobra: Oui, la cabale essaie de démarrer un nouveau conflit en créant un événement sous faux 

drapeau Jusqu'à présent, ils n'ont pas été couronnés de succès, mais je ne peux pas garantir que cela 

ne se produira pas dans l'avenir, car ils sont maintenant à vouloir essayer tout ce qu'ils peuvent pour 

commencer cela dans autant d'endroits à travers le monde. 

 

Rob: Oui, le dernier acte désespéré. Maintenant, c'est une question d'une femme. Je ne vais pas dire 

son nom, mais elle est au Nigeria et la question qu'elle pose est : Je veux savoir ce que je peux faire 

pour arrêter la peur qui se développe ici maintenant. Je tiens également à savoir comment 

L'événement va commencer, et ce que je vais faire une fois qu'il commence. 

 

Cobra: Ok, la meilleure chose que vous pouvez faire est de diffuser de l'information réelle parce que 

l'information réelle tend à diminuer le montant de la peur dans la population humaine. Vous pouvez 

commencer à faire cela maintenant et bien sûr, au moment de l'événement ce sera encore plus 

important. 

 

Rob: Très bien, oui. Pour rappeler aux gens, si vous allez à PrepareforChange.net vous pouver 

trouver "Mémoire de leader communautaire", qui est un document. Nous espérons aller préparer 

plusieurs documents à venir dans un avenir proche. Voici une autre question. Quelle est la principale 

pierre d'achoppement, avec l'annonce officielle de la Reset financier et la transition vers une plus 

honnête, transparence et juste système financier? 

 

Cobra: OK, les gens doivent comprendre que le Reset financier, je dirais que c'est une réinitialisation, 

le système financier est directement liée à l'événement lui-même. Aucune réévaluation, comme les 

gens l'appellent, peut se produire avant l'événement parce que la cabale détient toujours le contrôle 

du système financier. À ce moment, le système financier est en fait un réseau informatisé. La cabale 

maintient les touches de commande de ce réseau informatique. Si quelqu'un tenterait de réévaluer 



les devises ou créer une réinitialisation avant que la cabale soit retiré, la cabale ne serait pas 

permettre que cela se produise. Donc, la cabale doit être retiré en premier pour permettre lae 

Reset. Il ne peut pas arriver avec le vieux système financier. C'est la raison pour laquelle l'alliance 

BRICS et l'Alliance de l'Est est en train de construire une autre structure qui sera très utile dans 

l'ensemble du processus de la réinitialisation. 

 

Rob. Très bien. Cela correspond en fait à certaines informations que j'ai reçu par quelqu'un, que la 

réinitialisation doit avoir lieu dans l'ensemble, tout à la fois. Il y a autant de gremlins dans la machine 

et tant d'individus corrompus ils ont besoin d'être exposés et démis de leurs fonctions. Que 

proposez vous pour les travailleurs de lumière de faire pour hâter la fin du système de l'esclavage et 

de la dette financière? 

 

Cobra: Oui. Faire la méditation de libération hebdomadaire. Il n'y a pas autant de personnes que 

nous espérions de le faire et qui peut accélérer la transition. Également de diffuser des informations 

que vous avez sur la situation de la planète en autant de façons que possible. Nous avons des blogs, 

nous avons Facebook, nous avons des vidéos de YouTube. L'information parce que l'information 

tend à éveiller les gens et plus de gens éveillés il y aura, plus le changement se produira. 

 

Rob: Excellent, merci. Une autre question. Nous savons que le délai pour les changements de la 

réalité dite humaine, comme nous le percevons, change en fonction de la conscience humaine 

collective. L'événement est censé se produire ou a-t-il changé de manière significative par rapport a 

ce qui avait été prévu à l'origine? Ou, les échéanciers sont modifiers et adaptés à une approche plus 

douce du scénario et plus silencieuse au sujet de la remise à zéro socio-politique et financier? 

 

Cobra: Ok, le plan général est toujours le même que j'ai communiqué il y a deux ans. Cela n'a pas 

changé. La seule chose qui a changé, c'est que cela prend un peu plus de temps parce que la 

population de surface ne coopère pas comme on l'espérait, mais le plan général est toujours le 

même. 

 

Rob:. Comme d'habitude, les personnes sont déçus que les choses ne changent pas.Pensez-vous que 

l'événement va se produire en 2014? Voulez-vous donner un pourcentage, est-il possible? 

 

Cobra: Je ne vais pas donner le temps ou les dates de l'événement exact. Oui, bien sûr, il est possible 

que la situation se passe en 2014, mais je ne vais pas donner des garanties. 

 

Rob: Très bon. Je savais que cela allait arriver. Quoi qu'il en soit, compte tenu encore de la 

corruption rampante parmi les politiciens, les banquiers, les gouvernements du monde entier s'il 

vous plaît nous dire sur le nouveau système qui sera mis en œuvre après l'événement qui permettra 

d'éviter l'humanité et le système financier de faire la même erreur. Comment est ce que ça va être 

différent? 

 

Cobra: Il ne sera pas possible pour des éléments criminels à se cacher dans le nouveau système, 

simplement parce que la population de surface aura des forces légères directement sur le plan 

physique. Le Mouvement de la Résistance donnera des instructions et surveillera l'ensemble du 

processus. Cela ne signifie pas qu'ils vont contrôler l'ensemble du processus, mais ils donneront des 

information qui va exposer toute activité criminelle possible, et permettra d'éviter tout type de ce 

genre d'activité criminelle d'arriver. 

 



Rob: Donc, à ce moment, de préciser, le Mouvement de la résistance sera engagé dans un contact 

plus direct. Ce sera avec des représentants choisis. 

 

Cobra: Ce sera dans la première phase. 

 

Rob: OK. À un niveau élevé, ou en sommes-nous? 

 

Cobra: Nous sommes très proches de mater ce qui concerne la plupart des actions de la cabale. 

Donc, ils ne sont pas, à l'égard de la Résistance, un obstacle. Ils ne peuvent pas empêcher 

l'événement. Ils peuvent bien sûr contrôler la population de la surface mais, par eux-mêmes, ils ne 

peuvent pas empêcher l'événement. Le seul problème majeur ici est le groupe Chimera et les 

archontes éthérique avec leur technologie. Ces deux groupes sont encore assez puissant pour créer 

des problèmes concernant l'événement. Ces deux groupes doivent être traités avant que 

l'événement ne se produise. Il est, je dirais, beaucoup de progrès en ce qui concerne le groupe 

Chimère dans les dernieres, semaine ou deux. Je dirais un peu de progrès en ce qui concerne les 

archontes éthérique, mais pas assez. 

 

Rob: Est-ce que des échecs et / ou des poursuites bancaires majeurs se produiront avant les 

arrestations massives 

 

Cobra: Il est peu probable tout simplement parce que le système n'est pas assez stable. Peut-être 

que s'il y avait un échec d'une grande banque qui pourrait déstabiliser le système au point où elle 

plante, et puis bien sûr l'événement se produirait immédiatement. 

 

Rob:. OK, merci. pouvez-vous nous expliquer quel type d'application de loi sera nécessaire au 

moment de l'événement. Plus précisément, aux États-Unis, il y a beaucoup de gens qui sont 

profondément méfiant de toute les forces de police militaire. Il semble probable que l'événement 

lui-même est considérée comme une imposition de la loi martiale permanente et le début d'un état 

policier. Donc, ces personnes, surtout les preppers disent que cela ressemble à du Nouvel Ordre 

Mondial, mais nous savons que ce n'est pas. Que peut-on faire pour enlever les craintes de ces 

personnes et comment pouvons-nous les amener à être des participants pour aider à ce processus? 

 

Cobra: Par les actions de l'application de la loi parce que la mise en application de la loi sera 

d'arrêter les membres de la cabale et pas la population en général. Ce sera évident très tôt après le 

début des opérations. Bien sûr, toute présence de la police et de responsables de l'application de la 

loi peut déclencher la peur des êtres humains, mais la plupart des gens vont, rapidement réaliser 

que ce n'est pas le cas, qu'il n'y a pas de loi martiale en cours d'exécution, mais il y a une opération 

visant à arrêter les membres des cabales. Je dirais qu'il n'y a pas de véritable peur et il n'y a pas de 

véritable raison d'avoir peur. 

 

Rob: Ce sont des nouvelles très encourageantes. Donc, nous allons entendre que des forces 

militaires au plus haut niveau se déplace en position et il sera donnée des ordres de ne pas 

restreindre les mouvements de la population ou d'imposer n'importe quel type d'État policier, 

 

Cobra: Oui, l'armée ne sera pas s'engager contre la population en générale d'aucune façon. L'armée 

va tout simplement continuer avec la police dans l'arrestation de la cabale. C'est tout. 

 

Rob: OK Cobra, nous venons d'expiré une fenêtre d'opportunité et la dernière activation, qui a réussi 



Il a semblé être la meilleure et la plus forte possibilité d'avoir L'événement que nous avons eu 

jusqu'à présent. La prochaine fenêtre est Décembre 2014 qui à t'il de différent à ce sujet? 

 

Cobra: OK, une chose que les gens ont besoin de comprendre la fenêtre d'opportunité est juste une 

possibilité accrue pour que l'événement puisse survenir à tout moment aussi en dehors de la fenêtre 

d'opportunité. Les forces légères utilisent la fenêtre d'opportunité  pour créer une poussée 

supplémentaire vers l'événement. Avant que la fenêtre d'opportunité ne se passe on ne sait pas si la 

pression sera assez forte pour créer la percée. De toute évidence, cette fois, elle n'était pas assez 

fort, mais la masse critique de l'énergie peut être atteinte a tout moment, bien sûr. Les gens n'ont 

pas besoin d'attendre une date spécifique ou un certain délai spécifique pour que l'événement se 

produise. Sans l'ouverture des portails ses quelques dernières années, la situation actuelle serait 

bien pire .. Nous avons effectivement réussi à détourner de nombreuses actions de la cabale et nous 

avons apporté la situation assez loin. Aussi, les gens doivent comprendre que la situation sur cette 

planète est assez complexe. La cabale avait 25000 années pour construire leur réseau. La plupart des 

gens ne connaissent l'existence de la cabale que depuis peu. 

 

Rob: Merci pour cette réponse, Cobra. La question suivante est,  Combien de temps après 

l'événement est été mise en œuvre diriez-vous que humanité devra atteindre la fréquence de 

vibration nécessaire pour atteindre l'ascension. Je sais que c'est un processus individuel, mais en 

général, combien de temps pensez-vous que cela pourrait être? 

 

Cobra:., Je dirais que ce serait une période de quelque années 

 

Rob: OK, merci. Une autre question. Pouvez-vous nous révéler si le mouvement de la résistance a un 

plan pour envoyer plus de coopératives de la planète X ici et de renforcer sa présence? 

 

Cobra: Il n'est pas nécessaire, mais il y aura des agents spéciaux à venir, et de former non seulement 

la planète X, mais d'autres bases de la Résistance, qui sont actuellement créés dans tout le système 

solaire qui seront impliqués dans les opérations spéciales. 

 

Rob: Merveilleux. Pouvez-vous développer sur le type de technologie du temps entre les mains de la 

Chimère? 

 

Cobra: Oui ce qu'ils ont, c'est la technologie scalaire, en particulier les dispositifs de scalaires de 

plasma, et les dispositifs scalaires éthérique qui peuvent influencer les systèmes météorologiques, 

parce que les systèmes météorologiques sont des tourbillons réellement et tourbillons sont créés 

d'abord sur le plan éthérique, et après ils se précipitent sur le plan physique, ils ont tendance à créer 

d'énormes systèmes météorologiques. Et oui, ils peuvent influencer par leur technologie scalaire 

dans une certaine mesure, mais pas autant que ce que les gens ont peur. Tous les temps étrange sur 

la planète n'est pas le résultat de la modification du climat. 

 

Rob: Oui, beaucoup de cela est un nettoyage et une purification, je crois. Est-ce exact? 

 

Cobra:. Compensation et purification est la réponse à la présence accrue de la lumière provenant du 

Soleil Central Galactique, parce que la planète doit S'aligner avec les nouvelles fréquences 

supplémentaires 

 

Rob: Avaient-ils quelque chose à voir avec cette récentes inondations dans les Balkans,? 



 

Cobra: De mes sources, l'info est que ces inondations des Balkans fait partie du processus de 

purification planétaire et n'était pas le résultat de la modification du climat. 

 

Rob: OK. Pouvez-vous nous dire, y a t'il eu des grandes arrestations de certains grands archontes 

depuis vos derniers rapports sur ces informations? Y a t-il eu de très nombreux agents sur la terre 

enlevée de la planète et retiré? 

 

Cobra: Oui. Beaucoup ont été retirés de la planète et enlevé. Pas beaucoup d'entre eux la plupart 

d'entre eux viennent d'être enlevées hors de la planète. 

 

Rob: Ce sont ceux cachés dans les coulisses. Nous ne saurons pas qui ils sont. Il s'agit d'un processus 

continu alors. Voilà de bonnes nouvelles. 

 

Cobra:. Oui, c'est un processus continu 

 

Rob: Une autre question. Quel est le nombre estimé de personnes qui font la médiation de libération 

chaque dimanche? 

 

Cobra: Je dirais que c'est quelques milliers de personnes ce qui est loin d'être suffisant pour 

atteindre la masse critique, mais chaque personne compte et même une personne de plus de se 

joindre à nous, cela signifierait beaucoup. 

 

Rob:  Nous savons que vous ne pouvez pas répondre précisément, mais pouvez-vous nous donner un 

ordre de la grandeur ou le pourcentage de militaires qui seraient un soutient pour les actions au 

moment de l'événement? 

 

Cobra: Je dirais que la majorité de l'armée travaille pour la lumière, mais leur position en ce moment 

est toujours bloqué à cause du groupe Chimera. Sinon, ils se seront déplacer immédiatement. 

 

Rob: OK, très bien. j'ai entendu une personne en particulier qui m'a dit que la récente fusillade de 

Fort Hood était peut-être une tentative des forces légères à se refermer sur les nazis, George Bush 

père, en particulier. Pouvez-vous commenter cela? 

 

Cobra: Je peux seulement dire que cette action n'a pas été soutenue par le Mouvement de la 

Résistance. 

 

Rob: Comment les gens qui se sont formés à travers le monde, sous différents chefs qui sont à la 

recherche d'un changement, comment peut-on s'unir? 

 

Cobra: Je dirais que les gens ne seront bien que quand ils ont une région assez fort avec des groupes 

assez longtemps, et cela va se faire au moment de l'événement. Avant l'événement, les forces 

légères ne s'attendent pas a un regroupement importante de la population de la surface. Il n'est pas 

prévu. 

 

Rob: OK Il me semble que nous avons été trop traumatisés et conduits vers le bas. Question 

suivante. Est-il possible que l'événement ne peut pas arriver pendant notre vie? 

 



Cobra: Non, non. Non, il va se passer au cours de notre vie. Bien sûr, pas pour tout le monde, mais je 

dirais que la grande majorité d'entre nous l'aura. 

 

Rob: OK, Beaucoup de gens ont parlé de Veronica Keen, nous savons sur les lignes principales 

telluriques les points d'acupuncture de la terre et ces portails. Ces zones semblent etre très 

important pour l'équipe au sol pour stabiliser pour aider la planète à atteindre un état plus calme. 

Est-ce exact? 

 

Cobra:. Oui, les lignes telluriques sont très importants et tous les gens qui font ce travail font 

d'énormes changements et aider beaucoup avec le processus de la libération planétaire 

 

Rob: Une autre personne veut savoir, est ce que le pape actuel va être la dernière? 

 

Cobra:. Très probablement, oui 

 

Rob: OK, il y a un tas de questions ici je vais aller sur les bombes à Strangelet 

les forces légères ont déjà établi un nouveau plan après des retards et des échecs rencontrés au 

cours de la fenêtre d'opportunité actuelle 

 

Cobra: Je dirais que le plan général reste le même, mais je dirais que quelques détails mineurs ont 

été modifiés. Le Mouvement de la Résistance ne comptent pas autant que avant sur les activités de 

la population de la surface  Au cours de cette fenêtre d'opportunité particulière. Il y avait un peu 

plus de conflits et moins de coopération que prévu. Ainsi, le mouvement de la résistance a décider 

d'associer la population de surface un peu moins. Ils vont simplement poursuivre leurs plans et 

impliquer les gens sur une base individuelle, également sur une base de groupe, mais un peu 

différemment. Ils ne vont pas mettre autant l'accent sur la population pour le moment. 

 

Rob: C'est logique. Surtout avec l'état actuel des choses dans la façon dont les gens réagissent à ce 

point dans le temps. Beaucoup de gens se demandent, sur l'état de la compression qu'elle a elle 

obtenu près de la surface de la planète d' environ 300 pieds au-dessus et à 300 mètres sous la 

surface de la planète? 

 

Cobra: Il y a différentes couches de la compression. Bien sûr, nous avons la couche principale qui est 

de 8,6 miles au-dessus et en dessous de la surface, et nous avons l'autre couche de compression qui 

est je dirais, à 100 pieds au-dessous et au-dessus de la surface. Il existe différentes densités de cette 

compression qui changent tout le temps que la compensation des archontes éthérique est en cours. 

 

Rob: En parlant de ce progrès que certains ont demandé, vous avez parlé plus tôt , de la quarantaine 

et les forces obscures. Les principautés et les puissances qui ont contrôlé le processus de 

réincarnation avec les implants éthériques invisibles dont vous avez parlé sur votre blog. Pour 

chaque être humain sur la planète né, vous devez accepter ce contrat. Qu'est-ce qui se passe 

maintenant quand les gens meurent? sont-ils encore obligés de se réincarner à travers le réseau 

archonic, ou sont-ils enfin libre de la ce monde et accueillis par les galactiques où ils reçoivent la 

guérison dont ils ont besoin et sont libres de faire ce qu'ils veulent? 

 

Cobra: Le processus n'a pas changé. C'est toujours le même. Je voudrais ajouter un peu plus à ma 

réponse précédente à une des réponses précédentes. (OK) Je dirais que c'est une question sur le 

moment où l'événement se produirait, oui il va se passer au cours de notre vie, mais pas la durée de 



vie de tout le monde parce que les gens sont en train de mourir tous les jours, mais pour la majorité 

d'entre nous, il va se passer au cours de notre vie. Juste pour clarifier la réponse. 

 

Rob: C'est très bien, je l'apprécie vraiment. J'ai toujours abstenu d'y penser et continuer à travailler 

et à être agréablement surpris. Personnellement, j'aime le concept de RoundOP 

Alpha   http://specialtribunal.tk Avez-vous une information de vos source si c'est réellement un 

véritable groupe que les gens peuvent trouver satisfaction en donnant des renseignements à ce 

groupe? 

 

Cobra: Oui, il s'agit d'un véritable groupe et oui, ils ont besoin de soutien surtout avec des sources 

précieuses parce que leur liste n'est pas totalement fiable, si les gens ont des suggestions, ils 

peuvent les envoyer par courriel et les aider à compiler la liste des personnes qui ont besoin d'être 

éliminée du système. 

 

Rob: C'est merveilleux, les gens. Vous pouvez voir le lien vers RoundOp Alpha sur le blog de Cobra. 

 

Cobra: Vous pouvez simplement rechercher sur Google le. Portal Cobra 2012 et vous trouverez 

immédiatement 

 

Rob: J'ai eu pas mal de questions à ce sujet c'est lié aux bombes Strangelet et je sais que beaucoup 

de gens sont intéressés à ce sujet les armes exotiques sont elle situés dans des bases militaires, 

principalement aux Etats-Unis 

 

Cobra; Non, ils sont situés dans des bases militaires partout sur cette planète. 

 

Rob: Partout. OK. Ensuite, ce qui est nécessaire afin de les détruire? 

 

Cobra: C'est confidentiel commes informations. Je ne peux pas répondre à cela. 

 

Rob: OK. Qu'est ce qui fait  qu'une bombe strangelet soit différente de celle d'une bombe nucléaire, 

comment font les galactiques pour les désarmer? 

 

Cobra: Il est beaucoup plus qu'une technologie de pointe. Il est beaucoup plus dangereux. Ce n'est 

pas si facile à démonter et bien que les forces légères ont une technologie avancée, ils ne sont pas 

tout-puissant. Sinon, ils auraient libéré notre planète il y a longtemps. Je dirais que l'obscurité 

n'aurait pas dû se produire. 

 

Rob: C'est intéressant. Fred Bell, avec qui j'ai travaillé, avait toujours dans ses contacts personnels, 

quand j'ai demandé à la hiérarchie et les différentes choses qu'il dit vraiment regarder c'est toute 

hiérarchie. Il y a beaucoup de niveaux différents. Il y a des êtres physiques, comme le Mouvement 

de la résistance, et puis il y a ce qu'il appelle des êtres plus subtils physique, comme les Pléiadiens. 

Ensuite, il y a des êtres des espaces de dimensions superieures encore plus élevées. Ainsi,que des 

information qui est donnée à vous, cela vient des dimensions supérieures, ou est-ce que cela vient 

des êtres plus physiques? 

 

Cobra: Fondamentalement, je reçois des informations provenant de nombreuses sources. Le 

Mouvement de la Résistance, les Pléiadiens, des forces des dimensions supérieures, des agents 

physiques dans les divers aspects du système sur la planète Terre, et ainsi de suite. Donc, j'ai 
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différentes sources, mais oui, il y avait une source particuliere qui n'a pas été publié quelqu'un qui 

n'a pas été montré depuis un certain temps, et il y avait une information qui n'a même pas été remis 

aux maîtres ascensionnés pendant un certain temps. Tout le monde ne connait pas cela parce que 

tout simplement il ne serait pas sans danger pour la situation sur cette planète. Les information sont 

publié au moment où il ne déstabilise pas la situation au point ou cela conduirait à un cataclysme 

planétaire, une destruction planétaire, parce que les archontes sont très émotionnellement instable 

la lumière a besoin d'être augmenter progressivement. 

 

Rob: Oui, c'est un très bon point. Je pense que si les gens vont écouter cette dernière réponse il 

expliquer beaucoup de choses. Tout le monde veut accélérer les choses. 

 

Rob: Vous avez mentionné dans votre dernier message, qui était très bon, que beaucoup de gens 

veulent juste s'asseoir devant Internet et lire sur le changement et d'en parler, et discuter entre eux 

ce qui est juste et qui est bien mais le mal c'est qu'au lieu de mettre leurs doigts sur le clavier ils 

devraient être plus actifs devons-nous descendre dans la rue en signe de protestation et apporter 

plus à propos de l'événement, les arrestations de masse, et le changement de gouvernement? 

 

Cobra: Le processus peut être effectué si la masse critique est atteinte dans un pays, ou une certaine 

situation. Si elle est non-violente et avoir un message clair, alors les médias ne peuvent nier. Alors 

que le message atteigne la masse de la population humaine, comme il était avec le mouvement 

d'occupation wall street, les masses sont venues réaliser quelque chose qui n'allait pas avec le 

système bancaire. Ainsi, les protestations ont eu leur rôle dans le processus de libération, et il est 

pour ceux qui se sentent guidée de le faire. Pour d'autres qui sont plus guidés pour diffuser 

l'information en ligne est également un bon moyen. Les deux approches sont nécessaires. 

L'approche physique et l'approche virtuelle. Les deux sont nécessaires et sont les bienvenus dans le 

droit chemin et la bonne stratégie, bien sûr. 

 

Rob: Merci, c'est une très bonne réponse. Et bien sûr, toutes les réclamations doivent rester 

absolument pacifique et non-violente, ce qui m'amène à la prochaine question. Nous sommes 

actuellement dans le processus de ce que l'on appelle le printemps américain, et pour être honnête, 

j'ai vraiment été très impressionné par leurs protocoles qu'ils affichent. Aucune arme, pas de 

munitions, et de rester totalement pacifique. Que pensez-vous de printemps américain en ce 

moment? 

 

Cobra: Je dirais que le principal problème est de l'avoir programmé un peu tot et il n'y aura pas de 

protestation de masse aux États-Unis avant l'événement. La seule situation où nous aurions des 

manifestations de masse aux États-Unis est une situation de violence qui sera déclenché par la 

cabale. Par exemple la situation dans le Nevada qui a dégénéré. Immédiatement il y avait une 

réponse de la population de masse, car au moment où la cabale menaçait la population de masse, la 

population de masse était prêt à se défendre. Mais en dehors de ce point de vue, ils n'ont pas 

protesté. Qui est OK, parce que ce qui est nécessaire maintenant, c'est la conscience de masse aux 

États-Unis. De plus en plus de gens ont besoin de se réveiller de cet état programmé. 

 

Rob: Je parlais avec quelqu'un à propos des États-Unis et ma défense pour l'absence de 

manifestations de masse était de leur expliquer que nous sommes un pays très vaste. De nombreux 

pays qui veulent se rassembler et manifester peuvent aller d'un bout à l'autre du pays en quelques 

heures. En Amérique, il prend 3-4 jours. 

 



Cobra:. Je ne serais pas d'accord avec cela parce que les gens peuvent faire des manifestations 

locales dans chaque ville des États-Unis 

 

Rob:. OK, c'est un bon point 

 

Cobra:. Ils pourraient se réunir dans chaque petite ville nombreux et faire passer un message 

 

Rob:  Il y avait un point où je pensais que peut-être le printemps américain a été motivée par les 

militaires et le Mouvement de la Résistance. Si l'événement allait se produire dans cette fenêtre 

d'opportunité, ils auraient des milices civiles à Washington DC pour aider. 

 

Cobra: Non, ce n'est pas connexe. Ce n'est pas une partie de la Résistance. 

 

Rob: Je vous remercie. Certaines personnes ont dit qui'il n'y a eu aucun progrès pour enlever les 

Minimoys depuis la dernière fois que vous avez posté à ce sujet. 

 

Cobra: Oui, il ya eu des progrès, mais il y a encore tout à fait beaucoup d'entre eux présente. Donc, 

je dirais que des progrès modestes ont été accomplis. 

 

Rob: Je vous remercie. Une autre question que j'ai reçu à plusieurs reprises est quel est l'état actuel 

de l'enlèvement des implants éthérique? Y a t-il eu des changements dans cela? Si vous pouviez aller 

de l'avant et donner peut-être un peu plus d'informations sur les implants éthérique la théorie et 

comment ils progressent. 

 

Cobra: Il y avait peu de progrès dans ce domaine. Les implants éthériques sont des cristaux qui ont 

été réellement poussé dans le corps éthérique de chaque nouveau-né sur cette planète par le réseau 

des Archontes. Ces implants sont là pour bloquer la connexion entre la personne et la source, le soi 

supérieur, la source de la vie. Le retrait de ces implants est un processus graduel. Il va se passer, 

mais il faudra un certain temps. En ce qui concerne les gens qui sont contre mes messages, c'est tout 

simplement que les archontes ne veulent pas la divulgation de mes message. Par conséquent, elles 

influencent certaines personnes à répandre la négativité autour de moi. C'est juste un signe de 

malaise de ces archontes sur le message de la vérité qui atteint les masses. 

 

Rob: Merci et si je peux encore apporter un niveau personnel de soutien pour vous, Cobra. 

Mesdames et messieurs, je l'ai rencontré et Cobra est une personne authentique. Il est sincère, il n'a 

pas de programme sombre, il rapporte l'information comme il l'a été donné, et il est une personne 

positive. Il n'est certes pas lié à la cabale de toute façon et son intention est pure. Les gens 

obtiennent leur cerveaux en ébulition et commencent à s'inquiéter de choses et beaucoup de gens 

qui vous ont suivi, ont profité de votre information, effectivement certains d'entre eux n'ont 

fondamentalement pas été en mesure de maintenir le cap et ont été influencés par la pensée 

négative. Les gens me demandent à ce sujet et je l'ai dit, écoutez. Il n'affecte pas le fait ou la vérité 

du mouvement positif des forces légères et la libération progressive de la planète. Je sais que notre 

victoire est assurée et il ne compte certainement pas que les gens croit ces informations. Donc, je 

voulais juste référer cela et que les gens utilisent leur discernement. Soyez très, très clair dans ce 

que vous croyez et regarder les messages. est-il pacifique? Est-il de nouvelles informations, ou est-il 

des phrases recyclées et des informations positives, ce qui en soi peut être bon, mais nous devons 

utiliser discernement . Pour ceux d'entre nous qui ne la connaissent pas, juste être patient et faire de 

votre mieux pour apprendre et faire la connaissance. 



 

Cobra:. Oui, je suis d'accord avec cela et je voudrais aussi dire que, après l'événement le Mouvement 

de la résistance sera de témoigner au sujet de mon travail et la preuve indéniable et les gens sauront 

 

Rob: Très bon. Voici une autre question. L'une des personnes qui étaient avec vous en Suisse notre 

ami Freddie, qui était aussi avec nous en Egypte, il voulait savoir, si l'équipe au sol sera activé lors de 

l'événement? 

 

Cobra: Oui, certaines personnes seront contacté dans les premières phases de l'événement. Ils 

recevront un appel téléphonique ou un e-mail, ou même une rencontre physique avec un agent de 

la Résistance. Ils recevront des instructions si ils sont prêts à coopérer. Ils auront des tâches 

spécifiques, très probablement liées à l'information des masses, ou le maintien de l'infrastructure au 

cours de la phase de transition. 

 

Rob: Voici une autre question pour ceux d'entre vous qui suivent de près Cobra et savoir de ses 

informations, surtout vous les gens merveilleux sur PFC, le portail des Cobra, mon site et les 

nombreux autres sites Facebook qui soutiennent et partagent l'information de Cobra.. Première 

question est-il encore une anomalie primaire sur le plan astral, et je suppose que vous devez 

expliquer ce que c'est pour les gens qui ne savent pas. 

 

Cobra: Oui, il y a toujours une anomalie primaire sur le plan physique, éthérique, astral et plan 

mental autour de la planète terre, à l'intérieur de la structure du voile. L'anomalie primaire est en 

fait une déformation de la matière, qui a été créé à partir du chaos. C'est une fonction d'onde 

chaotique au niveau quantique qui est en fait la source des ténèbres. Cette anomalie est purifié et 

effacé maintenant par la flotte de la Confédération Galactique, qui entre dans le système solaire et 

fait face en ce moment. Il faudra un certain temps, mais oui, cela est traité maintenant. 

 

Rob: J'étais très curieux, j'ai entendu de ma source Judy Beebe, que j'aime tant, judybeebe.com. Elle 

est en contact avec Valiant Thor et travaille avec des informations sur l'eau. Comment l'hydrogène 

qui est la clé de la guérison et de la communication. Elle appelle hydrogène la particule de Dieu 

parce qu'elle dit qu'elle n'a pas de neutrons. Donc, je suis un peu curieux personnellement. Le nuage 

de Oort, vous avez dit que cela faisait partie de cette dernière activation, elle a été impliqué avec des 

cristaux de glace. Était-ce une partie de la transmission des ravitailleurs Galactic à utiliser de 

l'hydrogène dans le nuage d'Oort pour stimuler le changement? 

 

Cobra: nuage d'Oort est en fait une grande accumulation de petits noyaux cométaires. Ces noyaux 

cométaires contiennent beaucoup d'eau, l'eau gelée, le méthane congelé et autres substances. Et 

oui, les ravitailleurs utilisaient ces petites masses de glace sous forme de prismes qui peuvent 

refléter la lumière du Soleil Central Galactique dans le système solaire. Vous pouvez réellement 

sentir l'énergie de cette présence le samedi du17ème mai, lorsque le portail a été activé. Comme 

des prismes de lumière arc en ciel, qui envoient la lumière vers la surface de cette planète. Cette 

lumière arc-en-ciel sera présent à partir de maintenant. Il apportera l'éveil spirituel de l'humanité et 

il vous aidera à guérir toutes les ténèbres sur cette planète. 

 

Rob: Oh, que c'est beau. C'est exactement ce que je pensais. C'est merveilleux. Je vais donner une 

autre question ici et puis je vais aller encore plus ésotérique. Quelqu'un voulait savoir, pouvez-vous 

nous dire sur la Grand Attracteur? Quelle est sa nature? 

 



Cobra: Le Grand Attracteur est une énorme accumulation de galaxies qui est si massif qu'il change 

effectivement la, je dirais, déforme l'espace, le temps et la gravité autour d'elle et attirent les 

galaxies voisines vers elle. Il y a une très forte attraction de l'énergie vers l'espace. Le Grand 

Attracteur a envoyé un signal dans ce quadrant de cet univers pour la victoire finale de la Lumière. 

Cela a déclenché un réarrangement de masse du courant d'énergie dans notre galaxie, la galaxie 

d'Andromède, et les galaxies voisines. Cela a abouti à des changements qui sont maintenant 

d'apporter les ravitailleurs dans le système solaire. Il sera en outre d'entraîner le retrait de la cabale 

dans un proche avenir. 

 

Rob: C'est merveilleux. Renforcé par la communication du Dr Fred Bell certaines personnes de la 

galaxie d'Andromède, ainsi que Valiant Thor. Dr. Frank Stranges à révélé ce qu'il a appelé son groupe 

de cercle, dont j'étais un membre fier, que Valiant Thor était allé au bord de cette galaxie et de 

rencontrer des gens de la galaxie d'Andromède pour promouvoir les plans de libération. Le Grand 

Attracteur, va nous attirer vers elle. Est-ce ralenti ou toutes les galaxies vont converger en un point 

vers ce Grand Attracteur? 

 

Cobra: Non, non. Cela n'arrivera pas. C'est juste un courant d'énergie qui nous rapproche dans une 

certaine mesure. 

 

Rob: OK, merci. J'ai écouté avec joie votre entrevue avec Sean David Morton. Il n'est pas trop 

familier avec votre travail, que je connais personnellement. Son partenaire Steve qui est en contact 

avec moi. Il a mis en place la plupart des questions. Ils parlaient de la pyramide de Gizeh et la 

visualisation à distance par Courtney Brown. Vous avez répondu Oui, il y avait des esclaves parfois 

utilisés dans la construction des autres pyramides, et bien sûr il y avait différents groupes de contact 

ET en Egypte à cette époque. Je voulais être clair, si vous le pouvez. Pouvez-vous nous dire 

précisément,sur la Grande Pyramide de Gizeh, dans mon esprit, les esclaves n'ont pas été utilisés 

pour faire ces pyramide 

 

Cobra: Les esclaves ont été utilisés plus tard dans l'époque monastique de l'Egypte lorsque les 

petites pyramides ont été construites. Les grandes pyramides ont été construites avec une 

technologie avancée. Il n'y avait pas de travaileur esclave majeur impliqué, mais plus tard, après que 

des millénaires soient passé toute cette connaissance a été oublié. Juste un petit groupe de prêtres 

est restés avec se souvenir du passé glorieux. Ils voulaient recréer la grande époque sur une plus 

petite échelle, de sorte que c'était l'époque où les esclaves ont été utilisés. 

 

Rob: Oui. Donc, pour être clair lorsque ces extraterrestres ont fait ces pyramides plus grandes, avec 

la haute technologie, la population humaine les à joyeusement rejoint pour créer ces édifices géants 

qui devaient être utilisés comme dispositifs et temples de la sagesse et énergie libre reflétant les 

secrets et mystére de l'univers, et le processus d'ascension. Est-ce exact? 

 

Cobra: Oui, effectivement ces pyramides ont été construites dans le but de l'initiation. Les gens 

pouvaient aller dans la chambre et avoir l'expérience directe de la Lumière. Ils ont également été 

utilisés comme banques de mémoire codés qui étaient plein d'informations pour les générations 

futures. 

 

Rob: Merci d'avoir répondu sur les pyramides.Vous avez parlé un peu du Voyage dans le temps à 

l'émission de Sean David Morton  Fred  a vue que leurs vaisseaux spatiaux ouvrent effectivement sur 

place des portails. Il semble y avoir un Voyage dans le temps et vous avez dit qu'il était difficile 



d'aller dans le passé. Andrew Basiago dans ses affaires Voyage dans le temps, mais il indique 

clairement que les choses n'ont pas changé dans le passé et qu'ils ne modifient pas les grands 

événements, il semble qu'ils se déplaçaient dans le passé pour observer, et non pas changer les 

choses. 

 

Cobra: Je ne peux l'expliquer. Ce n'est pas Voyage dans le temps réel, c'est une simulation de temps 

où vous pouvez recréer le passé sur les dossiers akashiques et vous pouvez avoir une troisième 

expérience de réalité virtuelle tridimensionnelle d'être présent dans les événements passés. 

 

Rob: OK. il semble avoir indiqué qu'il a fait des interaction avec les gens là-bas. 

 

Cobra:. Vous ne devriez pas interagir avec les gens dans le passé vous allez changer le calendrier 

 

Rob: Il a dit qu'il est allé plusieurs fois, par exemple à l'époque de l'assassinat d'Abraham Lincoln. Il a 

dit à plusieurs fois que certaines choses changeraient, mais les principaux éléments de l'expérience 

étaient les mêmes. C'est un peu différent. Je suis un peu curieux, quand nous obtenons ces 

échéances avec les fascistes néo-nazis, Rumsfeld et George Bush Sr. Ils semblent certainement d'être 

très impliqué, selon lui, dans ces changements de scénario. En fait, ils ont certainement eu un plan 

et essayer d'influencer les choses de cette nature. Tout cela est surveillé par les forces galactiques 

plus élevées? Ils ne vont pas permettre à ces gars-là d'utiliser cette technologies de pointe, 

exotiques. 

 

Cobra: La cabale ne peut pas influencer les délais. Cela n'est plus possible. Nous avons passé le 21 

Décembre 2012. 

 

Rob: OK,Qu'en est-il, pour les archontes, ou certains des extraterrestres plus avancés, ont-ils encore 

des bases sur Mars ou sont-ils tous compressés ici maintenant? 

 

Cobra: Je dirais que ce sont des informations classifiées à ce point. 

 

Rob: Nous avons parlé dans le passé des Atlante et le cercle intérieur, Cobra je vais vous le donner 

très vite et puis vous pouvez commenter. Sa mère était une Terrienne et elle a épousé le leader de 

de Telos. 

 

Cobra: Oui, je suis au courant de cette histoire. 

 

Rob: OK, elle avait transgressé une règle Telosian et elle a dû être interdit sur la surface. Ce qui s'est 

passé, elle a montré les tunnels Agarthian de la Terre. Elle a été prise en divers endroits à la surface 

de la Terre et à divers points du temps elle est autorisée à entrer dans les tunnels internes, mais pas 

dans les champs vibratoires plus élevées de Telos ou la Terre intérieure. Les gens que je connais qui 

l'a physiquement rencontrés m'ont dit que sa peau est semblable à celle des Pléiadiens que j'ai 

rencontré. Il a dit qu'elle avait des paupières orientales, et elle avait l'air très unique, physiquement. 

Une des choses qu'ils ont mentionnés, c'est que sa peau était comme le marbre. Guy que j'ai 

rencontré, que Fred a appelé James, je pouvais voir presque à travers sa peau. Je pouvais voir le sang 

et les veines à travers sa peau. Il semblait presque comme le marbre et les veines bleu. je suppose 

que ces mondes vibratoires sont plus élevés qui existent dans la Terre intérieure, 

comment  l'intégration aura lieu. Ils sont sur une fréquence tout à fait différent de nous sur la 

surface. N'est-ce pas? 



 

Cobra: Dans une certaine mesure, oui. Cette interaction sera progressive. Tout d'abord, seuls les 

individus les plus avancés seront autorisés dans certaines zones 

 

Rob: Je veux aller au cœur de la terre et la lumière spirituelle et de la présence qui soutient cette 

terre dans le centre. Pouvez-vous nous parler de Sanat Kumara, sa mission et comment cela se 

rapporte au cercle Atlante intérieure, les Maîtres ascensionnés, et l'humanité? 

 

Cobra: Sanat Kumara est un surveillant de toute l'évolution sur cette planète pour la dernière, je 

dirais, à huit millions d'années. Il n'est pas présent dans un corps physique, parce que sa conscience 

est évolué bien au-delà. Son énergie est présente ici comme un observateur silencieux et il regarde 

tout progrès. Il envoie occasionnellement un rayon d'énergie dans cette sphère planétaire pour 

accélérer l'évolution et à équilibrer les choses et d'harmoniser les choses. Les personnes qui ont 

atteint leur propre ascension le long de leur cycle d'incarnations sur la Terre et qui reçoivent, les 

transmissions directes ou indirectes d'énergie de lui pour aider dans le processus de libération 

planétaire. 

 

Rob: Fred Bell a toujours eu une image de Sanat Kumara comme une bougie qui brûlait dans sa 

maison. Il a brûlé pendant les 35 ans que je l'ai connu. La bougie n'a jamais été éteint, il a toujours 

été transféré de bougie de bougie. C'est tout à fait une discipline. Est-il possible que les gens de la 

surface, les travailleurs de la lumière, puissent se connecter à ces superviseur de la présence divine 

qui est le rayon lui-même? 

 

Cobra: Oui, bien sûr. Les gens peuvent se connecter avec les Maîtres Ascensionnés. Certaines 

personnes peuvent même atteindre et communiquer avec Sanat Kumara indirectement par les 

transmissions d'énergie. Je voudrais ajouter ici que beaucoup de gens ont des idées fausses sur les 

Maîtres ascensionnés, qui ont été diffusées dans le passé par les archontes. Une de ces idées 

fausses, c'est qu'il y a un certain type de priorité striée entre les maîtres ascensionnés et les masses, 

ce qui n'est pas vrai. Les maîtres ascensionnés sont des êtres organiques de la Lumière, qui 

transmettent les énergies en pleine conformité avec le Plan Divin, qui est dynamique et vivant. Ils 

n'ont pas besoin de contrôler l'humanité. Ils n'ont pas besoin d'avoir tout type de programme. Ils 

sont juste là pour aider à la libération de l'humanité parce qu'ils se sont passés par le processus de 

libération, et ils aimeraient partager le même processus avec le reste de l'humanité. Ils ne sont pas 

maîtres dans le sentiment d'être au-dessus de nous, ils sont comme nos frères et sœurs qui 

partagent la même essence avec nous. La seule différence, c'est qu'ils sont au-delà de la 

programmation de la matrice. 

 

Rob:  Fred de Bell m'a dit certaines choses et je suis un peu intéressé à la façon dont cela se 

rapporte, si ma mémoire est bonne, et ce que vous comprenez. Il y avait une ville dans le désert de 

Gobi qui existe encore maintenant, et le fait que c'est dans le désert est le résultat d'une sorte 

d'explosion, ou peut-être les guerres de l'Atlantide où la ville a déjà existé appelé Shambala. Il a 

explosé et est maintenant un désert. Mais il maintient qu'il y a une autre ville qui sort au-dessus du 

désert dans le plan éthérique, qu'il appelle la Petite Shambala. Est-ce exact? 

 

Cobra: Il était une ville sur le plan physique dans le désert de Gobi, et oui il a été détruit par une 

guerre nucléaire il y a longtemps dans le passé. IC'était en fait une ville du dessous de la surface de la 

Terre, et il y avait une ville éthérique, mais la ville éthérique a été détruite lors de l'invasion des 

archon en 1996. 



 

Rob: Ainsi, l'invasion des archontes a réussi dans certains domaines. Wow, c'est un morceau 

d'information très intéressante. 

 

Cobra: Oui, si l'invasion des archontes n'aurait pas été un tel succès nous aurions libéré la planète 

parce que c'est la seule façon que la cabale est tenue si longtemps c'est parce qu'ils ont pris sur la 

grille de l'énergie dans le plan éthérique. 

 

 

 

 

 

 

 

Rob: C'est là que les gens devraient attirer l'attention sur l'Amour et la Lumière, et le service. En 

regardant dans les gens de la réalité, et de réaliser que nous sommes des modes de réalisation de 

l'esprit-projetée de l'amour de la Source. Ce monde physique dans un sens est un jeu divin - une 

illusion. Si nous voyons et comprenons Nous avons la responsabilité individuelle de concentrer notre 

intention et nos pensées sur l'amour et de la Libération.  Si vous pouviez parler du cercle intérieur de 

l'Atlantide, que je crois qu'ils ont certains points sur la Terre. Peut-être sous le complexe de Gizeh à 

Louxor, une forte convergence de la lumière dans l'Himalaya. Il existe différents groupes. y a t-il 

différentes hiérarchies avec dans le réseau Agarthan? 

 

Cobra: OK, étape par étape. Il y a d'abord les groupes physiques de l'Atlantide du dessous de la 

surface, et certaines de ces personnes, sont dans le même corps depuit 25 000 années. Le groupe 

principal est dans l'Himalaya et il y a beaucoup d'autres groupes dans d'autres domaines en dessous 

de la surface. Ils sont en communication avec le réseau Agarthan et avec le Mouvement de la 

Résistance. Ils collaborent ensemble très efficacement sur la libération planétaire. 

 

Rob: Une des grandes choses à venir de l'avant dans l'avenir sera bien sûr les révélations, après 

l'événement. Preuve de votre interaction avec le Mouvement de la résistance sera donnée, mais 

bien sûr bien d'autres mystères et des objets anciens, et la véritable histoire de cette planète seront 

présentées. Finalement, l'humanité va commencer à réellement interagir avec ces êtres. Seront-ils 

abaissent leurs énergies vibratoires pour venir avec nous, ou allons-nous devoir élever les notres 

pour être en mesure de percevoir et d'interagir avec eux? 

 

Cobra: Les deux. Ils ne feront pas abaisser leur fréquence de vibration, mais ils vont ajuster leur 

champ d'énergie si l'être humain peut interagir avec eux. Ces interactions seront très brèves et 

partielles au début de la partie la plus avancée de la population humaine, et puis après un certain 

temps cela va s'étendre et la population humaine va commencer à se réveiller et comprendre la 

situation un peu plus. Ce sera un processus graduel qui permettra d'élargir de façon exponentielle. 

 

Rob: Nous allons avoir une transcription et une grande émission enregistrée ici. Cobra, je tiens à 

vous offrir à nouveau cette occasion pour parler de votre site, les produits que vous avez, ou des 

informations sur les événements à venir que vous pourriez partager avec les gens. Et bien sûr, un 

dernier message d'espoir et de positivité et quelque chose que nous pouvons nous attendre à 

l'avenir. 

 



Cobra: Je dirais qu'il y a des progrès très sensibles accomplis en ce qui concerne le groupe Chimera 

dans les dernière semaine. Il y avait un grand progrès avec cette dernière activation du portail, donc 

les choses sont beaucoup mieux que ce qu'ils étaient il y a un mois. Donc, ce sont de bonnes 

nouvelles. Je voudrais inviter tout le monde à suivre mon blog. Portail Cobra 2012 il y aura de 

nouveaux événements à venir en Juin et Juillet, et aura très probablement en Espagne en Juillet, et à 

Taiwan et en Thaïlande. Les personnes qui souhaitent adopter les nouvelles technologies des 

Pléiades peuvent aller à tachyonis.org . Je voudrais également inviter tout le monde à participer avec 

les Méditations de libération. Nous devons obtenir un plus grand nombre chaque week-end, et 

dimanche, pour aider, et d'accélérer le processus. Merci à tous. 

 

Rob: Merci encore, Cobra. J'ai une dernière question finale. Beaucoup de gens étaient très excités, 

surtout sur "Préparer pour le changement". Je me demandais si nous avons un très bon résultat, si 

vous pourriez envisager de faire une émission mensuelle avec nous ici sur "préparer pour le 

changement" 

 

Cobra: Oui, c'est très probablement ce qui va se passer, mais nous allons voir comment tout cela 

fonctionne. Je vais poster cette interview. Nous verrons dans les prochains jours. 

 

Rob: Merveilleux. Merci beaucoup Cobra, et victoire de la Lumière 

 

Source : traduit de  http://thepromiserevealed.com 
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